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АССОЦИАЦИЯ ЮРИДИЧЕСКОГО ОБРАЗОВАНИЯ (АЮРО)

О грифовании учебных изданий в АЮРО

Шенгелиа Г.А.*

В статье сообщается о заседании Общего собрания членов Ассоциации юридического образования (ОСЧ АЮРО), кото-
рое состоялось 30 июня 2017 г. в Москве на базе Юридического института Российского университета дружбы народов (РУДН). 
На заседании были утверждены Положение о порядке присвоения учебным изданиям грифа АЮРО и Положение об Эксперт-
ном совете АЮРО. Они определяют порядок грифования учебных изданий в АЮРО. В статье кратко даны этапы их разработ-
ки и приложены утвержденные положения.
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On Classification Code of Textbooks in the Association of Law Education

Shengelia G.A.**

The article informs about the meeting of the General Meeting of the Members of the Association of Law Education, which was held on 
June 30, 2017 in Moscow on the basis of the Law Institute of the Peoples’ Friendship University Russia. The meeting approved the Regulations 
on the procedure for assigning Association of Law Education stamp to the educational editions and the Regulations on the Expert Council 
of Association of Law Education. They determine the order of book approval of educational publications in Association of Law Education.
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